

Le Tadorne de Belon

Accueil → Actualités → Le Tadorne de Belon Publié le 23 février 2022

#Découvrir #Protéger

> Mise à jour le 23 février 2022

Le Tadorne de Belon se reproduit et élève ses jeunes sur la Réserve naturelle. En 2021, 39 couples cantonnés ont été identifiés, 14 familles d'un total de 105 poussins ont été élevés sur la baie, pour 82 jeunes à l'envol fin juillet.

Le travail de cartographie a montré que les zones d'alimentation et d'élevage sont concentrées autour des filières et des vasières et souligne l'importance du site de Fronteven sur la commune d'Hillion.

Pour tout savoir sur la reproduction du Tadorne de belon en fond de la baie de Saint-Brieuc depuis 2006, <u>le rapport complet est accessible ici.</u>

À voir aussi la page consacrée au Tadorne